

# L'île aux Moines

Pendant la croisière, le capitaine nous a parlé de l'Île aux Moines.

Elle fait sept kilomètres de long et a la forme d'une croix. Les habitants de l'île s'appellent les Ilois ou les Iloises.

Après être descendus de l'Angelus IV, nous sommes allés rejoindre la Grande Plage, qui s'appelle la Plage du Dreher pour y pique-niquer.

C'est une grande plage sableuse avec des cabines colorées. Nous nous sommes installés à côté des cabines pour manger. Ensuite, on a joué sur la plage et pris des photos.



Puis on a commencé la visite de l'Île aux Moines. Nous avons longé le port pour rejoindre le parcours jaune. Nous avons aperçu des parcs à huitres.

Nous sommes passés devant un grand calvaire, le Calvaire du Trec'h. Nous avons continué jusqu'à la Pointe du Trec'h d'où on a aperçu un petit port. Puis, nous avons fait demi-tour. Nous avons marché 5 km/6 km environ.



Sur la route qui menait à l'embarcadère, il y avait des marchands de glaces, des bars, des restaurants et des magasins de souvenirs...

Puis nous sommes retournés à l'embarquement, pour attendre le bateau à 15H45.



Manolo, Oscar et Gabrielle